



Hausarzt-Versicherung ist mehr als Prämien-Rabatt!

Sie sichern sich damit die kompetente Beratung durch IHREN Hausarzt / IHRE Hausärztin. Zusätzlich profitieren Sie von Prämien-Rabatten Ihrer Krankenkasse, weil kompetente Hausarztmedizin erheblich Kosten spart.

TIPP FÜR PATIENTINNEN UND PATIENTEN

Sind Sie bei einer Krankenkasse versichert, welche Vertragspartnerin des HVA und Ihres Hausarztes ist? Haben Sie die Prämien-Einspar-Möglichkeit bereits genutzt?

Wenn nicht, <u>wechseln Sie bei Ihrer Kasse in das</u> Hausarztmodell und sparen Sie so Geld.

Versicherte der nebenstehend aufgeführten Krankenkassen können per 01.01.2025 in das Hausarztmodell wechseln und so Prämie sparen

Ihr Hausarzt oder Ihre Hausärztin bleiben Ihnen uneingeschränkt erhalten.

Im Krankheitsfall gehen sie <u>immer zuerst zu Ihrem Hausarzt</u> <u>oder Ihrer Hausärztin</u> und dieser/diese entscheidet gemeinsam mit Ihnen über die für Sie angemessene medizinische Abklärung und Therapie.

Eine Information des Hausärztevereins Angenstein. Oktober 2024

